
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1638/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend  

Baumreihe vor dem Landesmuseum (SPD) 

hier: Fortsetzung der Baumreihe 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Prüfung, ob dort ggf. eine Baumreihe gepflanzt werden kann, bedarf einer um-

fassenden Prüfung. So müssen z.B. das Stadtplanungsamt und andere Ämter im 

Rahmen des tiefbautechnischen Koordinierungsverfahrens gehört werden.  

 

Aus diesem Grund kann die Anfrage nicht rechtzeitig zur Sitzung am 27.09.2011 

beantwortet werden. Sobald die Prüfungen abgeschlossen sind, wird die Verwal-

tung dem Ortsbeirat berichten.  

 

 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 

 


